

Covid-19

La vaccination ne décolle pas

La pénurie de doses de vaccins s'éternise. Les élus et la population s'impatientent.

Le point hebdomadaire sur la campagne de vaccination contre la Covid-19 ne laisse pas entrevoir d'avancée sur le rythme des injections réalisées au sein du centre de l'île de Ré, ouvert depuis le 19 janvier à Saint-Martin.

Au 19 février, 605 personnes avaient reçu leur première injection. Pour ces premières personnes, la seconde injection a commencé. Après la réception de nouvelles doses, le standard téléphonique ainsi que la prise de rendez-vous en ligne sur la plateforme doctolib.fr ont pu reprendre en début de semaine... pendant quelques heures seulement. L'ensemble des créneaux possibles ont en effet été pris d'assaut. Ils permettront à 453 personnes concernées par la vaccination de recevoir une injection d'ici fin mars. Ce qui portera le nombre de personnes vaccinées contre la

Covid-19, en première injection et pour une partie en seconde injection, à 1 058 au 26 mars prochain.

« Si le rythme des doses ne s'accélère pas pour la vaccination de ces personnes de plus de 75 ans, souligne le président de la CdC, on n'en est pas sorti avant fin avril, peut-être après. » La réouverture des rendez-vous se fera en fonction des doses reçues.

De quoi agacer la population qui se retourne vers les maires. Pour la deuxième semaine de mars, le centre de vaccination de Saint-Martin-de-Ré sera en mesure d'effectuer 210 nouvelles injections. C'est 40 de moins qu'actuellement, et bien loin des ambitions affichées à l'ouverture du centre, de l'ordre de 500. Les élus souhaiteraient l'arrivée d'un vaccin en renfort à côté du Pfizer-BioNTech. ■

E.L.